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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 9 ARILE 2022 
 

1. Claudio Mancini  Presidente  Presente   
2. Andrea Brizzi   Vice Presidente Presente  
3. Stefania Profili  Segretario  Presente  
4. Monica Malvagia  Tesoriere  Assente   
5. Antonio Arevalo  Consigliere  Presente 
6. Giandomenico Baratta Consigliere  Presente   
7. Anna Ballero   Consigliere  Presente  
8. Giuliana Bassanelli  Consigliere  Presente 
9. Clara De Liguoro  Consigliere  Assente   
10. Carmine Garotti  Consigliere  Presente  
11. Mario Natalizi   Consigliere  Presente  

 
L’anno 2022, il giorno 9 aprile, alle ore 18.20, a seguito di convocazione, presso la Sede ex chiesa 
Santa Maria Assunta in cielo, è riunita l’Assemblea del Direttivo dell’Associazione Pro Loco di 
Sipicciano per discutere e deliberare sul seguente ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Situazione contabile 
2. Situazione tesseramento 2022  
3. Richiesta contributi e programmazione eventi 
4. “Una colomba per la pace” donazione per rifugiati ucraini a Sipicciano e iniziative di 

solidarietà 
5. Visita guidata FAI a maggio 
6. Rappresentazione teatrale nella ex chiesa a maggio (rif. Antonio Arevalo) 
7. Organizzazione serate al Poggio del Castagno 9-10 luglio 
8. Organizzazione matrimonio Baglioni 
9. Convenzione con l’Università Agraria per la realizzazione di un museo a Sipicciano 
10. Varie ed eventuali 

 
Assume la Presidenza Claudio Mancini, il quale constatata e fatta constatare la legalità e validità 
della seduta, con l’assistenza di Stefania Profili con funzione di Segretario, apre la discussione sul 
primo punto all’ODG.  
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Relativamente al punto 1. Il Presidente, in assenza del Tesoriere, comunica che in banca ci sono 
€1.334,90. In questa cifra è compreso anche il contributo di €300,00 del Comune elargito per la 
Giornata del Contemporaneo, che andrà decurtato del rimborso delle spese sostenute da Antonio 
Arevalo di €130,00. Il Presidente comunica che la somma in banca è il frutto delle somme delle 
quote di adesione, di generosi contributi di pochi singoli e, naturalmente, delle offerte delle visite 
alla Cappella Baglioni. 
A punto 2. il Presidente comunica che ci sono 43 soci, tra ordinari e sostenitori, e rinnova ai 
Consiglieri l’invito a proseguire con il tesseramento. Propone di acquistare un pacchetto di 50 
tessere UNPLI da consegnare agli associati. Il Direttivo delibera all’unanimità. 
Per il punto 3. il Presidente comunica che, in vista della riedizione del matrimonio Baglioni, la Pro 
Loco ha bisogno di ulteriori fondi e, pertanto, oltre alla partecipazione al bando regionale 
nell’ambito del Programma regionale in favore delle tradizioni storiche, artistiche, religiose e 
popolari – ANNUALITÀ 2022” – LR n. 26/2007, Art. 31, la Pro Loco ha fatto richiesta di contributo 
alla Fondazione Carivit e alla BCC, la banca dove è aperto il c/c della Pro Loco. Antonio Arevalo 
suggerisce un altro bando regionale, ma i tempi di partecipazione sono stretti perché scade il 12/04. 
Relativamente al punto 4. il Presidente concorda con i Consiglieri l’organizzazione dell’iniziativa 
benefica “Una colomba per la pace” a favore dei profughi ucraini presenti a Sipicciano (5 donne e 6 
bambini). Ricorda a tutti che la Pro Loco è stata già molto attiva, con la Protezione Civile di 
Sipicciano, per la duplice raccolta di beni di prima necessità per i profughi ucraini effettuata all’inizio 
e alla fine dello scorso marzo. Il ricavato dell’iniziativa “Una colomba per la pace” andrà versato 
nella Postepay che il Comune ha aperto al Parroco, per la raccolta delle offerte e la gestione delle 
spese per i profughi. Il Presidente comunica che è stata fatta al Comune la richiesta per 
l’occupazione del suolo pubblico e che il gazebo verrà posizionato davanti alla chiesa, sulla piazzetta 
di San Bernardino nella mattinata del 10 aprile, domenica delle palme. Nel corso del Direttivo, 
Stefania Profili manifesta il particolare disagio in cui si è venuta a trovare a causa di messaggi 
whatsapp violenti di Erika Merlone, la componente di una delle tre famiglie che ospitano i profughi, 
che accusava la Pro Loco di lucrare sulla disgrazia della guerra, sospettando che l’iniziativa servisse 
a raccogliere fondi per la Pro Loco. Tutti i Consiglieri, dopo una conversazione di commento al fatto 
accaduto, hanno ritenuto all’unanimità di procedere con l’iniziativa e di lasciarsi alle spalle, seppur 
con la stigmatizzazione del fatto, la spiacevole vicenda. 
Al punto 4. Stefania Profili informa i nuovi entrati che nel 2019 la Pro Loco aveva preso contatti con 
il FAI ed aveva organizzato una bellissima giornata con un numeroso gruppo di persone che era 
venuto a visitare le emergenze storico-artistiche a Sipicciano. Per questo motivo comunica di aver 
ripreso contatti con la responsabile FAI di Viterbo, Lorella Maneschi, che ha dato la disponibilità a 
ripetere la giornata FAI nel mese di maggio. I Consiglieri approvano all’unanimità e propongono le 
date del 21 o 22 maggio, giornate della festa patronale di San Bernardino. Stefania Profili si riserva 
di contattare la responsabile FAI di Viterbo, Lorella Maneschi. 
Per il punto 6. Antonio Arevalo prende la parola e illustra la possibilità di realizzare uno spettacolo 
teatrale nel tardo pomeriggio di sabato 21 maggio dal titolo “L’attesa”, a cura ti Carolina Patino, 
nella ex chiesa Santa Maria Assunta in cielo. Il biglietto avrà un prezzo di €10,00, di cui €3,00 saranno 
donati dall’organizzazione alla Pro Loco, che si renderà disponibile per la promozione dell’evento e 
l’allestimento. I Consiglieri all’unanimità approvano. 
Relativamente al punto 7. Il Presidente comunica che Andrea Brizzi e Giandomenico Baratta, in 
occasione della recente riunione organizzata dall’Università Agraria di Sipicciano, hanno condiviso il 
calendario delle serate disponibili al Poggio del Castagno e ci hanno comunicato che alla Pro Loco 
sono state assegnate le giornate del 9-10 luglio. Andrea Brizzi comunica che per la buona riuscita 
della serata è necessario prendere accordi con un buon gruppo musicale, perché la qualità della 
musica da intrattenimento determina l’affluenza di pubblico. Andrea e Giando si impegnano a 
contattare il gruppo musicale migliore. Sarà poi necessario stabilire il menù e reclutare un po’ di 
persone per farsi aiutare. Giuliana Bassanelli ricorda a tutti che la Pro Loco, lo scorso anno, aveva 
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pensato di trarre fondi dalle serate del Poggio del Castagno per finanziare la realizzazione di un 
murales a Sant’Angelo. Antonio Arevalo propone di farne invece uno a Sipicciano, sulla parete di 
una casa nel borgo vecchio. Tutti sono d’accordo, fermo restando che, in via prioritaria, l’introito 
delle serate servirà a finanziare la realizzazione del matrimonio Baglioni. Tutti approvano 
all’unanimità. 
Al punto 8. Il Presidente ribadisce l’importanza di procedere con la programmazione e la successiva 
organizzazione del matrimonio Baglioni. Si concorda che la data migliore, come quella del 2019, è 
l’ultimo sabato di agosto, ovvero il 27 agosto. Per i dettagli, i Consiglieri si aggiorneranno in 
prossimità della data, organizzando il menù, i costumi e coinvolgendo i figuranti. Come nel 2019, 
l’evento sarà preceduto da una serie di prove generali. Tutti sono d’accordo e approvano 
all’unanimità. 
Relativamente al punto 9. Il Presidente comunica di aver avuto un colloquio, e un successivo 
sopralluogo, con il Presidente dell’Università Agraria, con il quale si è convenuto di dare origine ad 
uno spazio espositivo a Sipicciano, individuato nei locali dell’antico forno, al piano terra del Palazzo 
Baronale, da utilizzare per un museo “domestico” da realizzarsi con i vecchi oggetti presenti nelle 
case dei Sipiccianesi, che potrebbero essere esposti in maniera permanente. I locali in questione 
hanno bisogno della realizzazione dell’impianto elettrico a norma, di cui si farà carico la proprietà. 
Per la pulizia dei locali, ci sarà bisogno della collaborazione di più persone, anche con l’aiuto di mezzi 
meccanici. Anna Bellero propone di finalizzare ad un recupero l’introito della vendita dei biglietti di 
ingresso al museo, per esempio a quello del lavatoio. Il Presidente comunica altresì che è in corso la 
redazione di una convenzione tra l’Università Agraria di Sipicciano e la Pro Loco Sipicciano per la 
realizzazione del progetto. I Consiglieri danno mandato all’unanimità al Presidente di sottoscrivere 
la convenzione. 
Tra le varie ed eventuali, Carmine Garotti propone la realizzazione di un progetto educativo di 
attività motoria per bambini, adulti e anziani da fare all’aperto, nel periodo maggio-ottobre, al 
campo sportivo del Poggio del Castagno. Si tratterebbe di fare una convenzione con la Robur 
(Presidente Mattia Marcellini) per organizzare i corsi. Carmine Garotti si impegna a prendere accordi 
e riferire al Direttivo. 
Nessun altro chiede la parola e il Presidente alle ore 19.50 scioglie la seduta. 
Si è redatto il seguente verbale che, letto e confermato, viene sottoscritto. 
 

Il Segretario Il Presidente 

 

 

 
  


